

Pressekonferenz zum Gutachten des IKK e.V.

19. April 2016, BPK, Berlin

Vorstellung der Gesprächsteilnehmer

Hans Peter Wollseifer, Vorstandsvorsitzender des IKK e.V.



Hans Peter Wollseifer ist Präsident des Zentralverbandes des Deutschen Handwerks, Präsident der Handwerkskammer zu Köln und Unternehmer im Handwerk. Sozialversicherungsseitig ist er Mitglied des Verwaltungsrates der IKK classic und Mitglied des Verwaltungsrates des GKV-Spitzenverbandes. Bis zur Fusion zur IKK classic war er Vorsitzender des Verwaltungsrates der IKK Nordrhein. Seit 2011 ist Hans Peter Wollseifer Vorstandsvorsitzender des IKK e.V. Zuvor war er bis 2008 Mitglied des Verwaltungsrates des IKK-Bundesverbandes.

Dr. Dennis Häckl, Geschäftsführer des WIG²



Dr. Dennis Häckl studierte Volkswirtschaftslehre in Nürnberg und Detroit (MI, USA) mit anschließender Promotion als persönlicher Referent des Rektors sowie Projektleiter im Center for Healthcare Management an der Handelshochschule Leipzig. Er übernahm Lehr- und Forschungstätigkeiten an der Technischen Universität Dresden. Seit 2014 ist er Gründer, wissenschaftlicher Direktor und Geschäftsführer am Wissenschaftlichen Institut für Gesundheitsökonomie und Gesundheitssystemforschung (WIG² GmbH) in Leipzig. Dr. Häckl ist Autor zahlreicher Artikel und Buchbeiträge zu gesundheitsökonomischen Themen und verfasste verschiedene Studien sowie Expertengutachten.

Gerd Ludwig, Vorstandsvorsitzender der IKK classic



Gerd Ludwig nimmt seit vielen Jahren führende Positionen in der handwerklichen Krankenversicherung ein. Nach verschiedenen Tätigkeiten bei der IKK Freiburg übernahm der gebürtige Baden-Württemberger 1992 die Aufgabe des stellvertretenden Geschäftsführers beim IKK-Landesverband Sachsen. Vom Jahr 2000 an führte er als Alleinvorstand der IKK Sachsen zehn Jahre lang eine der größten Innungskrankenkassen. Gerd Ludwig ist Krankenkassenbetriebswirt und Betriebswirt des Handwerks. Seit Januar 2010 ist er Vorstandsvorsitzender der IKK classic.

Jürgen Hohnl, Geschäftsführer des IKK e.V.



Jürgen Hohnl ist seit mehr als 20 Jahren mit dem IKK-System verbunden. Der Germanist begann seine Laufbahn in der Abteilung Marketing des IKK-Bundesverbandes, die er von 2004 bis 2008 leitete. Zuvor war er sieben Jahre Leiter des Stabes Verwaltungsrat und über weitere vier Jahre für Prozesssteuerung sowohl innerhalb des IKK-Bundesverbandes als auch in der Zusammenarbeit mit dem IKK-System zuständig. Seit der Gründung des IKK e.V. 2008 war Jürgen Hohnl zunächst stellvertretender Geschäftsführer, ab 2011 ist er Geschäftsführer der Interessenvertretung der Innungskrankenkassen.

Kontakt und Information:

Fina Geschonneck, Pressesprecherin IKK e.V.

Tel: 030/202491-11

Mobil: 0170/9109103

E-Mail: fina.geschonneck@ikkev.de

Internet: www.ikkev.de